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Amt, Datum, Telefon 

660 Amt für Verkehr, 23.10.2018, 51-2829  
660.22 Hans-Werner Klemme 

Drucksachen-Nr. 

7493/2014-2020 

 
 

Beschlussvorlage der Verwaltung  
 

Gremium Sitzung am Beratung 

Bezirksvertretung Mitte 15.11.2018 öffentlich 

Stadtentwicklungsausschuss 27.11.2018 öffentlich 

 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes) 

 

Gestaltung der Kreisverkehrsinsel im Kreisverkehrsplatz 
L 557 Beckhausstraße/Brüggemannstraße 
 
Betroffene Produktgruppe 

 
11.12.01 -  Öffentliche Verkehrsflächen 
 
Auswirkungen auf Ziele, Kennzahlen 

 
Planungen bis zum politischen Beschluss  
 
Auswirkungen auf Ergebnisplan, Finanzplan 

 
Kosten werden von der Stadtwerke Bielefeld Gruppe übernommen 
 
Ggf. Frühere Behandlung des Beratungsgegenstandes (Gremium, Datum, TOP, Drucksachen-Nr.) 

 
--- 
 

Beschlussvorschlag: 
 
Die Bezirksvertretung Mitte empfiehlt, der Stadtentwicklungsausschuss beschließt:  
Die Kreisverkehrsinsel im Kreisverkehrsplatz Beckhausstraße / Brüggemannstraße  wird 
entsprechend dem Mehrheitsvotum der Bielefelder Bürger mit einem Blütenhügel gestaltet. 
 
Begründung: 
 
Die Stadtwerke Bielefeld Gruppe hat auf Anfrage des Amts für Verkehr Interesse signalisiert, die 
Gestaltung der Kreisverkehrsinsel am Kreisverkehrsplatz Beckhausstraße/Brüggemannstraße zu 
finanzieren. 
Die Unternehmensgruppe hat dazu einen Ideenwettbewerb initiiert, an dem sich die 
Bielefelderinnen und Bielefelder beteiligen konnten. 
Der Ideenwettbewerb wurde Ende Juni u.a. über die Digitalplattform mitreden-bielefeld.de 
durchgeführt. 
Es beteiligten sich 76 Bielefelder und Bielefelderinnen. 
Die Mehrheit sprach sich für eine insektenfreundliche Bepflanzung aus. 
Daraufhin wurden vom UWB zwei Bepflanzungsvarianten erarbeitet ( Anlagen 1 und 2 ). 
Hierbei handelt es sich bei Variante 1 um den „Insekten Treffpunkt“ Blütenhügel, bei Variante 2 
um den „Insekten Treffpunkt“ Blütensenke. 
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Beide Varianten wurden wiederum ins Internet zur Abstimmung gestellt. 
Im Ergebnis sprachen sich von 760 Teilnehmerinnen und Teilnehmern 73,12 % für den 
Blütenhügel aus. 
Aufgrund des eindeutigen Ergebnisses schlägt die Verwaltung die Bepflanzung mit dem 
Blütenhügel vor. 
 
Oberbürgermeister/Beigeordnete(r) 
 
 
 
 
 
Moss 
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